

# Schulsport-Stafette 2021

Jugend trainiert für Olympia & Paralympics geht in der Pandemie neue Wege und startet mit kreativen Ideen ins Schuljahr 2021/2022: Erstmals in der über 50-jährigen Geschichte des größten Schulsportwettbewerbs der Welt wird es in diesem Jahr keine zentralen Bundesfinalveranstaltungen geben. Deshalb haben wir am 10.09.21 unseren Sportaktionstag durchgeführt. Während die ersten Klassen auf dem Schulgelände mit dem Kinderschutzbund verschiedene Aktionen durchführten, gaben die anderen Klassenstufen auf dem Sportplatz alles 😊.

